



Quintana Roo supera en 265% meta de empleos

Con 206 campañas de promoción para el mercado internacional y 116 para el nacional, el Estado, pese a la competencia global en el sector turismo, se mantiene como el destino número uno de América Latina y el primero en el Caribe en Inversión Extranjera Directa (IED), en lo que va del año



Gracias a 206 campañas de promoción para el mercado internacional y 116 para el nacional, Quintana Roo ha fortalecido su imagen y, pese a la competencia en el turismo global, se ha mantenido como el principal destino de América Latina, ha superado en 265% la meta de creación de empleos formales y se ha consolidado en el tercer lugar a nivel nacional y primero del Caribe

en Inversión Extranjera Directa (IED). De enero a junio de este año, la IED creció casi 35% en el Estado, según cifras del Instituto para el Financiamiento y Desarrollo (Idefin). La captación hasta mitad del año fue de 309.3 millones de dólares, la más alta en los últimos 12 años y casi 35% superior a los 205 millones captados en el mismo periodo de 2018.

Más información en la página 2A



Mara impulsa una educación de calidad

BENITO JUAREZ, 3 de octubre.- "Recomponer el tejido social es fundamental y debemos hacerlo desde todos los sectores. Los niños y jóvenes deben acceder a una educación integral y conocer los riesgos a los que se enfrentan", comentó la presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, al resaltar las acciones en el sector escolar que se han realizado durante su administración. La primera autoridad municipal destacó que se han llevado a cabo más de 400 pláticas escolares, a través de la Dirección de Prevención del Delito con la Participación Ciudadana, beneficiando a más de 30 mil personas de la comunidad estudiantil. "Estas pláticas son importantísimas porque están enfocadas en temas como acoso escolar, violencia en el noviazgo y conductas antisociales", afirmó.

Más información en la página 4A

El Ejecutivo acerca beneficios a 800 habitantes de El Ideal

EL IDEAL, LC, 3 de octubre.- Para contribuir a disminuir la desigualdad y que las familias que viven en las comunidades rurales tengan las mismas oportunidades que las viven en las ciudades, el Gobierno

de Quintana Roo, que encabeza Carlos Joaquín González, llegó a este pueblo de Lázaro Cárdenas con más de 80 servicios en la caravana "Juntos Avanzamos".

Más información en la página 12A



La Fiscalía asegura drogas en narcocasa

Personal de la Fiscalía Especializada en Investigación de Delitos Contra la Salud ejecutó una orden de cateo que obsequió un juez en un predio ubicado en la Calzada Veracruz, entre Benjamín Hill y Valentín Gómez Farías, en la colonia Adolfo López Mateos. Trascendió que fueron aseguradas 30 dosis de cocaína y 20 de marihuana. Desde aproximadamente las 10 de la mañana, vecinos de la zona se vieron sorprendidos con la llegada de policías ministeriales, peritos y efectivos de la Secretaría de Marina-Armada de México, a una vivienda donde con base en información de vecinos veían entrar constantemente a personas extrañas. Tras el ingreso de los agentes ministeriales de investigación, los peritos se dieron a la tarea de realizar sus Funciones.

Más información en la página 11A

Récord de equipos confirmados



"De acuerdo con la Federación Internacional de Voleibol (FIVB), es un récord de equipos confirmados para una competencia faltando aún 13 días para el cierre de inscripción" señaló el titular de la Cojudeq, Jesús Antonio López Pinzón. López Pinzón abundó que se está trabajando de manera coordinada con los federativos para cumplir en tiempo y forma con los lineamientos para la realización de la competencia de la última fecha de este 2019 del Tour Mundial de Voleibol de Playa, evento clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Más información en la página 1B



Nuevo bloqueo carretero provoca serios perjuicios

Luego de cuatro horas de bloqueo carretero, habitantes de la localidad de Miguel Hidalgo, municipio de Bacalar, reabrieron la circulación de la carretera federal Chetumal-Cancún, minutos antes de las 20:00 horas de ayer. La protesta de los ciudadanos fue por las irregularidades del delegado Roberto Moreno Castellanos, así como del presidente del Comisariado Ejidal, Mario Perera, a quienes se les acusa de favorecer a sus familiares y amigos con apoyos gubernamentales.

Más información en la página 3A

Sorprenden a sujeto con crack en el Fraccionamiento Caribe

Más información en la página 11A

Vinculan a menor por secuestro



La Fiscalía General del Estado (FGE) informa que como resultado del trabajo de investigación, inteligencia y gabinete, los fiscales del Ministerio Público adscritos a la Dirección del Ministerio Público de Adolescentes lograron que la jueza de Control especializada emitiera orden de aprehensión solicitada y dictara vinculación a proceso a una persona adolescente por el delito de secuestro agravado cometido en perjuicio de una víctima de identidad reservada.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Beneficios. Los que a lo largo de los últimos tres años ha otorgado la administración del Gobernador Carlos Joaquín González a miles de familias quintanarroenses en materia de desarrollo urbano, infraestructura y vivienda, son los que ayer expuso a detalle el titular de la Secretaría de Desarrollo Territorial Urbano Sustentable (Sedetus), Carlos Ríos Castellanos. Y es que en la última conferencia de prensa del ciclo "El Informe a Detalle", el antes citado, al tiempo que indicó que en lo que va de la gestión del jefe del Ejecutivo se han entregado tres mil 986 títulos de propiedad en beneficio de 15 mil 944 habitantes de los municipios de Benito Juárez, Cozumel, Isla Mujeres, Othón P. Blanco, Puerto Morelos, Solidaridad y Tulum, destacó que, a fin de consolidar un Estado con acceso a una mejor calidad de vida para las familias, también se realizaron mil 245 acciones de regularización en apoyo a cuatro mil 676 personas. En este sentido, el funcionario, al abundar sobre el "Programa de Autoproducción de Vivienda", en el que el Gobierno Federal otorga a los beneficiarios un subsidio del 42 por ciento, mientras que éstos aportan el 10 y el Gobierno del Estado contribuye con el 48 restante, durante 2018 y 2019 se realizaron mil 62 acciones que se tradujeron en la construcción de igual número de casas-habitación, siendo que, como resultado de las gestiones del mandatario, durante el presente año se destinaron 178 millones 876 mil pesos para la nueva Zona Metropolitana de Chetumal, la cual abarca las localidades de Calderitas, Nicolás Bravo, Javier Rojo Gómez, Alvaro Obregón y Sergio Butrón Casas. Al respecto, Ríos Castellanos señaló que en lo que va del presente año, además que se concluyó el estudio geohidrológico para determinar la nueva zona de extracción de agua potable para la capital del Estado, actualmente se construyen el sistema de drenaje sanitario del Sector Comonfort y también se trabaja en la sustitución de tuberías y en la micro medición del Sector Insurgentes Sur. Con base en lo anterior, y ante los hechos que están a la vista, no queda más que reconocer el marcado interés del Gobernador por continuar impulsando, a través de la Sedatus, el crecimiento ordenado de Quintana Roo con estrictos criterios de sustentabilidad, para así atender con prontitud y eficiencia, las necesidades de la gente. ¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com